
REQUERIMENTO N.° 
Sonhor Presidente da Câmara 

/L0/856 

altrà (>1- 

discussão 

PRESIDE E 

REAUCIRO a Mesa ha fonrma-rer~el 

opgs ouvir o Soberano Plengrio, seja enviado Oficio 

Pensidente do IARA% Ur. Paulo Naceribei  solicitando p ç. 

Vidâncias IMadiate3 no sentido da apurar a- situago 	, 

nanceíra 'que encontra...se o "Hospital Sente Isabel" esta, 

belecido no Município de Cato Frio. 

SALA DAS srssacs, 20 dn maio de 1 9 8 5. 

kiERÍA 	TER 0 flESSA - TEIXEIRA 

- a -u t o r 

3315TIfISATIV A 

0 "Hospital Santa /sabei" com aproximadamente 

duzentos sinos de existUdia1  vem vivendo nestes Ultimes 

anos momentos dramaicos com referâncle a suz mitunç5o fj 

nanceirtn. 
O Hospital Santa - Isabel, apresenta um dgfícit 

de E;600;000.0001  (seiscentos fililhSes de cruzeiros) estan 

do praticamente as portas du ful;nriap onde seus funcie 

ngriosi  tom tido dificeljades para-  .á.,ecober sous as rios. 

'autro ponto a destaca:o j a falta de material, 

que vai desde a falta de relagdioe atg o.lençoi 

brir os daaltCS* 	meie impurtant2 ainda, a questSo 

montar, f.1 Hospital ';;ante reabra atoada .611% dos 	carentes 

(os quo nau tem nenhom pmparo providencigrio) utilizando 

qua:e tndan os recortoe neste mister. 0 ponto neuvrggico 

do problema g c ernv;nin entre rè Hospital Srnta Isabel e 

o /APM cujo ecersos cada VW: menos flO atendem às suas 

necessidedes 
President% apesar da Campanha- que o povo na 

bilizado começa a fazer pura ra permitir que o "Hospital 

Santa-Isabel" feche suas porta% solicitamos de Vbsso 

nhoria todo empenho em analizer o COMItNIO entre os dois 

orgaos, e tentar uma soluço raelda antes que o Hospital 

Santa Isabel' lacre suas portas'. 
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alf, 	 - autor.. 


